

التاريخ: 24 ديسمبر 2013

المحترم

السيد/ سيف صياح المنصوري رئيس إدارة إدراج الشركات سوق أبوظبى للأوراق المالية

تحية طيبة وبعد ،،،،،،،

## Subject: TAQA successfully completes the IPO of its Moroccan subsidiary

With respect to the above please be informed that Jorf Lasfar Energy Company (JLEC), TAQA's wholly owned Moroccan subsidiary, opened for trading today on the Casablanca Stock Exchange after its initial public offering (IPO) was oversubscribed 6.69 times.

JLEC, which operates Morocco's largest power complex, issued a total of 2,234,638 new shares, offered at a price of MAD 447.5 with a nominal value of MAD 100. These shares represent 9.47% of JLEC. Prior to the IPO, 4.74% were secured through private placement by Moroccan institutional investors. TAQA retains 85.79% of JLEC.

## الموضوع: "طاقة" تتم بنجاح الطرح الأولى لعملياتها في المعرب

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى التكرم بالعلم بأن شركة الجرف الأصفر للطاقة، الشركة التابعة لشركة أبوظبي الوطنية "طاقة" للطاقة قد بدأ تداول أسهمها في بورصة الدار البيضاء وذلك في أعقاب الطرح الأولى الذي قامت به الشركة والذي شهد طلبات تفوق الأسهم المعروضة بـ6.69 أضعاف.

وقامت شركة الجرف الأصفر التي تقوم بتشغيل أكبر محطات إنتاج الكهرباء في المغرب بإصدار 2,234,638 سهم بقيمة وتمثل درهم مغربي للسهم وبقيمة إسمية 100 درهم مغربي وتمثل هذه الأسهم 9.47% من شركة الجرف الأصفر، وسبق الطرح الأولي اكتتاب خاص بنسبة 4.74% من أسهم الشركة وذلك لمستثمرين مؤسساتيين رئيسيين في المغرب وستحتفظ "طاقة" بنسبة 85.79% من شركة الجرف الأصفر للطاقة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،،

- نسخة هيئة الأوراق المالية والسلع

شركة أبوظبى الوطنية للطاقة "طاقة"